

30. Januar 2008

Postulat

von Hans Urs von Matt (SP)
und Rebekka Wyler (SP)
und 5 Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Agnes Robmann-Weg in Zürich-Wiedikon im Abschnitt zwischen Borrweg und Einmündung Binzstrasse für den Veloverkehr ausgebaut und geöffnet werden kann.

Begründung:

Der Anger Robmann-Weg ist im „Verkehrsplan Radwege (Überkommunale Festsetzungen)“ als geplant eingetragen. Die Strecke zwischen Haltestelle Friesenberg und Borrweg kann jetzt schon als Fahrradweg benutzt werden. Der Wegabschnitt zwischen Borrweg und Binzstrasse ist für Radfahrende die optimale Verbindung und die logische Fortsetzung des Radweges. Darum soll der Agnes Robmann-Weg im genannten Abschnitt verbreitert und als Rad- und Fussweg zugänglich gemacht werden.

Z. Wyler
M. Pichler
C.
Q. Koffel

H.U. von Matt
M. K. ...
M. K. ...